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В МАГАЗИН ЖЕНСКОЙ ОДЕЖДЫ 
BESSINI (ТРК ПЛАЗА И ТЦ ОБНИМИ) 
ТРЕБУЕТСЯ КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ 

ПРОДАВЕЦ С ОПЫТОМ РАБОТЫ 
И ЗНАНИЕМ 1С. 
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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ 
ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА 
И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ 

ОБЛАСТИ НА САЙТЕ ОБЛАСТИ НА САЙТЕ 

OBNINSK.NAMEOBNINSK.NAME

ЕСТЬ ЕСТЬ 
КОНТАКТ!КОНТАКТ!

БАЛАБАНОВЦЫ БАЛАБАНОВЦЫ 
«СДАЛИ» ПРОКУРОРУ «СДАЛИ» ПРОКУРОРУ 
ПРОБЛЕМНЫЕ АДРЕСАПРОБЛЕМНЫЕ АДРЕСА

Cтр. 6Cтр. 6

Рабочая группа по легализации неформальной трудовой 
занятости и Межрайонная комиссия по урегулированию 
бюджетной и налоговой дисциплины в один день (27 июля) 
и в одном месте (в администрации Боровского района) 
собралась, чтобы узнать у руководителей малого и среднего 
бизнеса, когда уже они погасят свои задолженности по 
налоговым отчислениям и выведут из тени нанятых 
сотрудников?
В ожидании своего часа для взывания «комиссаров» к совести 
должников в коридоре переминались более двух десятков 
предпринимателей. Пришли, конечно, не всё, кого вызвали на 
разговор: одни оперативно погасили «хвосты», предоставив 
платёжки, другие просто не явились —  до них тоже дотянутся 
руки, ибо сколько не прячься, а налоги тебя всё равно найдут.

ЗАПЛАТИ НАЛОГИ И ЖИВИ…ЗАПЛАТИ НАЛОГИ И ЖИВИ…

ДОЛЖНИКОВ  ДОЛЖНИКОВ  
ВЫЗВАЛИ  ВЫЗВАЛИ  
НА КОМИССИЮ НА КОМИССИЮ 
И ПОГРОЗИЛИ ПАЛЬЦЕМИ ПОГРОЗИЛИ ПАЛЬЦЕМ

Cтр. 5Cтр. 5
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В конце июля стартовал 
первый региональный 

этап пятого сезона конкур-
са «Лидеры России». Но-
вовведение обсуждалось 
в  Кремле на заседании 
Наблюдательного сове-
та АНО «Россия —  страна 
возможностей» под пред-
седательством Президен-
та Российской Федерации 
Владимира Путина.

— Региональный  этап 
обязателен для прохожде-
ния, но его итоги не отраз-
ятся на личном рейтинге участников. Это 
испытание задумано для того, чтобы по-
знакомить лидеров с представителями 
власти на местах, которые, в свою оче-
редь, смогут составить личное мнение 
о профессиональных качествах управ-
ленцев  и  выделить  целеустремленных 
и талантливых земляков. Такая возмож-
ность «зашита» в программу конкурса 
впервые. Еще один замысел нового эта-
па заключается в формировании сооб-
ществ «Лидеров России» на уровне рос-
сийских субъектов. Теперь участники из 
одного региона смогут лучше познако-
миться друг с другом, что пригодится им 
и на последующих окружных финалах, 
и в жизни, —  считает председатель экс-
пертного совета конкурса «Лидеры Рос-
сии»,  управляющий партнер компании 
«ЭКОПСИ Консалтинг» Павел Безручко. 
К участию в региональном этапе допуще-
ны более трех тысяч человек. Они пред-
ставляют все российские субъекты и 23 
страны. Успешно преодолели дистанци-

онный этап и подтвердили свои знания 
на контрольном тестировании и 20 управ-
ленцев из Калужской области.
Им предстоит сформировать команды 

до 10 человек и предложить до 9 авгу-
ста решение одной актуальной для ре-
гиона задачи, которую предложил гла-
ва субъекта Российской Федерации. В их 
числе —  привлечение молодежи на село, 
противодействие  негативному  инфор-
мационному влиянию и санкциям, охра-
на водных ресурсов и возрождение су-
доходства, улучшение демографической 
ситуации,  развитие  промышленности 
и туризма. Перед участниками, прожи-
вающими за рубежом, будет поставлена 
задача в сфере международной деятель-
ности России.
После экспертной оценки все решения 

передадут главам субъектов Российской 
Федерации.  У  команд,  подготовивших 
наиболее перспективные проекты, будет 
возможность лично представить их руко-
водителям регионов и поучаствовать в их 
практической реализации.

ИНТЕРЕСНО

УЧАСТНИКИ КОНКУРСА «ЛИДЕРЫ РОССИИ» УЧАСТНИКИ КОНКУРСА «ЛИДЕРЫ РОССИИ» 
РАЗРАБОТАЮТ ДВАДЦАТЬ РЕГИОНАЛЬНЫХ ПРОЕКТОВРАЗРАБОТАЮТ ДВАДЦАТЬ РЕГИОНАЛЬНЫХ ПРОЕКТОВ

В балабановский бассейн уже нали-
ли воды, а Сергей Галкин всё ходит 

по нему.

Не по поверхности водной глади, ко-
нечно. Так, рядом: высматривает, где 
и как ещё надо подтянуть подрядчику, 

чтобы долгожданный ФОК (между про-
чим, единственный с бассейном в Бо-
ровском районе)  наконец-то уже сдали 
в эксплуатацию.
Случиться это должно в конце авгу-

ста. Такой срок обозначил во время сво-
его визита в город глава регионально-
го Минспорта Олег Сердюков. Но сдать 
объект, как мы с вами знаем, ещё не оз-
начает запустить его в эксплуатацию. 
А потому Сергей Галкин продолжает хо-
дить по бассейну в ожидании очередно-
го приезда представителя Калужского 
УКС —  Управления капитального строи-
тельства, которое курирует проект и бу-
дет решать: когда уже официальным ли-
цам можно будет перерезать красную 
ленточку, а неофициальным —  доста-
вать запылившиеся резиновые шапочки.

ОЖИДАНИЕ

БАССЕЙН ВСЁ ЕЩЁ БАССЕЙН ВСЁ ЕЩЁ 
ДОСТРАИВАЮТДОСТРАИВАЮТ

В Калужской области более 180 чело-
век трудоустроены по итогам второго 

этапа Ярмарки трудоустройства

Участие в нем приняли почти 3 тыс. 
жителей региона. 219 компаний и орга-
низаций из различных отраслей эконо-
мики предложили им более 4,1 тыс. ва-
кантных рабочих мест.
Областные предприятия нашли для 

себя высококвалифицированных ин-
женеров, слесарей, водителей, маши-
нистов и других специалистов. Лиде-
рами по количеству нанятых сотрудни-
ков стали завод «Калужский двигатель» 
и Центр организации детского и моло-
дежного отдыха «Развитие». Каждая из 
этих организаций приняла в штат по 26 
человек.
Благодаря мероприятию, организо-

ванному службой занятости, впервые 
с  калужскими работодателями  смог-
ли пройти  собеседования  в  онлайн- 
формате жители Республики Северная 
Осетия- Алания, Ненецкого автономного 
округа и Орловской области.
Всероссийская ярмарка трудоустрой-

ства —  один из новых форматов про-
фильных мероприятий,  реализуемых 
центрами занятости населения. Вне-

дрение таких инструментов решения за-
дач рынка труда стало возможным после 
старта процесса комплексной модерни-
зации службы занятости.
Калужская область в числе 17 регио-

нов страны принимает участие в рефор-
ме службы. Внедряются новые услуги 
и сервисы, используется клиентоцен-
тричный подход во взаимодействии с со-
искателями и работодателями. Привыч-
ные центры занятости преобразуются 
в мультифункциональные кадровые цен-
тры «Работа России». На сегодняшний 
день модернизированы центры занято-
сти города Калуги и Боровского района. 
До конца года будет обновлена вся сеть 
учреждений службы занятости региона.

РЕЗУЛЬТАТ

В РЕГИОНЕ

В этом году в Калужской 
области производство 

молока возросло на 8%, 
мяса —  примерно на 5%

2  августа  на  ежене-
дельной видеоконферен-
ции  министр  сельского 
хозяйства области Лео-
нид Громов отметил рабо-
ту лучших животноводче-
ских хозяйств.
По оперативным дан-

ным регионального мин-
сельхоза, производство 
молока  за  январь-июль 
текущего года составило 108% к уровню 
прошлого года (284,7 тысяч тонн), а надои 
на корову возросли на 136 кг (с начала года 
5411 кг). В тройку лидеров по-прежнему вхо-
дят Ферзиковский, Медынский и Перемышль-
ский районы. Тарусские животноводы, доби-
лись самой высокой продуктивности коров 
в нашем регионе (35,9 кг), увеличив показа-
тели прошлого года на 0,8 кг.
Наряду с молочным в нашей области раз-

вивается и мясное скотоводство. В этом году 
в хозяйствах разных форм собственности 
поголовье увеличилось на 2% и составило 
117,5 тыс. животных. Леонид Громов обра-
тил внимание коллег на то, что среднесу-
точный привес остаётся на уровне прошло-
го года (612 граммов). По его мнению, для 
«интенсивного, экономически обоснованно-
го ведения отрасли необходима умелая ор-
ганизация производства, профессиональ-
ное и ответственное отношение к своему 
делу всех специалистов и работников ферм 

и хозяйств». Глава калужского АПК привел 
в пример работу козельчанина Владими-
ра Иванова и Александра Лысова из Пере-
мышльского района. Животные этих ферме-
ров в среднем за сутки прибавляют в весе 
около килограмма.
В связи с тем, что полноценные корма —  

одно из важнейших условий для достижения 
таких результатов, министр поручил колле-
гам уделить особое внимание заготовке сена, 
силоса и сенажа. Сейчас планы в среднем 
выполнены наполовину. Всего заготовлено 
200 тыс. тонн кормовых единиц.
Леонид Громов сказал, что за 6 месяцев 

производство скота и птицы в живом весе 
в хозяйствах всех форм собственности со-
ставило 104,5% (62,4 тыс. тонн) к аналогич-
ному периоду 2022 года, в том числе в сель-
скохозяйственных организациях —  105,5% 
(57,4 тыс. тонн). Производство крупного ро-
гатого скота увеличилось на 35%, свиней —  
на 4%, птицы —  на 1%.

МИНСЕЛЬХОЗ

ЛУЧШИХ СРЕДИ ЛУЧШИХ СРЕДИ 
БОРОВСКИХ НЕТБОРОВСКИХ НЕТ

РЕФОРМА СЛУЖБЫ ЗАНЯТОСТИ РЕФОРМА СЛУЖБЫ ЗАНЯТОСТИ 
ИДЁТ НА ПОЛЬЗУ КАЛУЖАНАМИДЁТ НА ПОЛЬЗУ КАЛУЖАНАМ
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ПЕРВЫЙ «ЗВОНОК»

Дорожные проблемы, не в плане ям 
и ухабов, а в более глобальном смыс-
ле, относятся к одним из самых слож-
ных и тяжело решаемых. Особенно 
это заметно в городах, ведь когда их 
закладывали, никто и не думал о та-
кой нагрузке и таком траффике, кото-
рые мы видим сегодня.
А учитывая, что вокруг уже стоят 

дома, проложены коммунальные сети 
и пешеходные тротуары, у чиновни-
ков нет возможности просто взять 
и расширить проезжую часть до не-
обходимой ширины. Поэтому остается 
только выжимать максимум эффектив-
ности из тех решений, которые еще 
можно принять.
Сравнительно молодой город Ба-

лабаново долгое время не сталки-
вался с этой проблемой в острой 
форме. Пробки, конечно, были и тут, 
но все в рамках приличий. Однако 
уже в 2020-м чиновникам пришлось 
заняться ситуацией вплотную.
Первым  тревожным  звоночком 

стал перекресток у пекарни, рядом 
со сквером «Городской». Здесь пере-
секаются сразу две крупные транс-
портные артерии —  трасса А-108 по 
которой люди движутся к Боровску 
и Киевскому шоссе, и дорога веду-
щая в сторону Обнинска.
На место неоднократно выезжали 

местные и районные власти, сотруд-
ники регионального миндора, депута-
ты. Был разработан ряд мер, призван-
ных изменить ситуацию. Тут появился 
новый светофор с поворотной стрел-
кой, перенесли автобусную оста-
новку и добавили дополнительную 

полосу для съезда с трассы. Сейчас 
в «копилку» этих решений можно до-
бавить и альтернативную дорогу, ко-
торая проходит по Гагаринскому полю 
и позволяет объехать перекресток.
Полностью это проблему не реши-

ло, но помогло разгрузить участок, 
так что звание самого проблемного 
он потерял, уступив другому —  юж-
ному въезду в город.

СПАСИТЕЛЬНЫЙ ПРОЕКТ
В Боровском районе, наверное, 

нет водителя, который бы не сказал 
пару ласковых, проезжая через бала-
бановский тоннель. Собственно, это 
«бутылочное горлышко» и является 
одной из главных причин скаплива-
ющихся тут заторов. Построенный 
еще в советское время объект про-
сто не был рассчитан на такой актив-
ный траффик, при том, что число ма-
шин, едущих как на Киевскую трассу, 
так и с неё, постоянно увеличивает-
ся. Нельзя также забывать и то, что 
сама М-3 периодически тоже встает 
намертво, из-за чего водители начи-
нают искать объездные пути, забивая 
и тоннель, и дороги внутри города.
Второй немаловажный фактор —  

совершенно нерабочая система во-
доотведения на участке. Любой круп-
ный ливень оборачивается тут на-
стоящим потопом, снижая и без того 
невысокую скорость.
Решить эти две проблемы можно 

только с помощью полного переос-
мысления участка, и о том, что въезду 
нужна реконструкция, говорили дав-
но. Изначально в планах было про-
сто расширить уже существующий 

тоннель или сделать рядом новый. 
Но с учетом всех нюансов вроде бо-
лотистой почвы вокруг самой насы-
пи, цены на проект выходили просто 
заоблачными.
Поиски  альтернатив  и  привели 

к созданию проекта эстакады, стро-
ительство которой должно было пол-
ностью заменить устаревший тоннель 
в качестве «ворот в город». Проект 
областной миндор представил еще 
в 2021-м году.
Само собой, такой дорогостоящий 

объект —  а ориентировочно новый 
въезд обойдется аж более чем в 2 
миллиарда —  району и даже области 
потянуть не просто. Но на помощь им 
пришла грядущая реконструкция М-3, 
в рамках которой регион должен под-
готовить объездные и альтернатив-
ные маршруты, а федералы эти ме-
роприятия проспонсируют. В число 
этих «запасных путей» вошло и Ба-
лабаново, так что эстакаду  все-таки 
взяли в работу.
И выглядит она на бума-

ге очень солидно. Ширина 
проезжей части составит по-
рядка 4 метров, а её протя-
женность —  около киломе-
тра. Объект будет оснащен 
согласно всем современным 
требованиям безопасности, 
вроде ограждений, шумовых 
экранов и искусственного 
освещения.
Принятые решения должны 

решить проблему с пропуск-
ной способностью на данном 
участке. При этом в миндоре 
отмечали, что при проектировании 
учли и пожелания горожан, в част-
ности в том, что касается шума от до-
роги и расположению остановок об-
щественного транспорта.
Продумали и вопрос с водой. Для 

того чтобы избежать попадания за-
грязненных поверхностных вод на ре-
льеф будет построена пара локальных 
очистных сооружений, выводящих 
жидкость в городскую сеть ливневок. 
Для строительства также будет не-
обходимо сначала выполнить вынос 
и переустройство всех проходящих 

здесь коммунальных сетей —  элек-
тричества, водоснабжения и газа.

ВРЕМЯ ПРИШЛО
После того, как решение было най-

дено,  а проект подготовлен,  тема 
вроде как выпала из внимания обще-
ственности. До этой недели. Интерес 
к эстакаде вернуло появление на Го-
суслугах карточки закупки от Ми-
нистерства конкурентной политики 
региона.
В ней говорится о поиске подряд-

чика на реконструкцию участка доро-
ги в районе Балабаново. Сделать пла-
нируется всего 700 метров, но цена 
за них составляет аж 77 миллионов 
руб лей. Такие расценки сразу толка-
ют на мысль о глобальном проекте, 
и в администрации города эти догад-
ки подтвердили —  речь идет как раз 
о первом этапе строительства эста-
кады, точнее, можно даже сказать, 
подготовительном.

Как пояснил мэр города Сергей 
ГАЛКИН, по имеющейся у него ин-
формации пока запланировано толь-
ко переустройство инженерных сетей 
и отвод воды с дороги. Асфальтиро-
вать  что-то если и будут, то только для 
того, чтобы устранить последствия 
этих работ.
Так что сильно радоваться новому 

въезду пока преждевременно, хотя 
и приятно видеть, что сложная эконо-
мическая ситуация в стране и регио-
не не задвинула проект на «дальнюю 
полку». Тем не менее, сроки окон-

чательной сдачи объекта теперь на-
звать куда сложнее. Сейчас, по про-
гнозу чиновников, подождать придет-
ся еще 2–3 года.

СТАРЫЕ ВОПРОСЫ
Но вместе с этой новостью, вер-

нулись и вопросы от жителей, кото-
рые появились еще после презента-
ции проекта. И первый из них —  не 
сделает ли строительство эстакады 
только хуже? Хороший современный 
въезд может подтолкнуть водителей 
использовать этот маршрут чаще, да 
и большегрузы, которые сейчас про-
сто не пролезают в тоннель, по эста-
каде проедут без проблем.
Как пояснил Сергей Павлович, по 

этому поводу есть договоренности 
с миндором о том, чтобы не допустить 
увеличения траффика. Администра-
ция города не раз повторяла, что не 
допустит превращения Балабанова 
в транзитный населенный пункт, и не 

намерена отказываться от 
этой позиции сейчас.
— Самим проектом огра-

ничение действительно не 
предусмотрено.  Но  после 
ввода в эксплуатацию этот 
вопрос непременно будет ре-
шен. Отчасти, транспортный 
поток  должна  ограничить 
сама дорожная ситуация —  
светофоры, пешеходные пе-
реходы и снижение скорост-
ного режима на всем участке 
от тоннеля до Балабаново-1 
до 40 километров в час. Но 
в случае, если понадобится 

запрет на транзит большегрузов, мы 
с регионом это решение проработа-
ем, —  отмечает Галкин.
Еще один вопрос касается дальней-

шей судьбы нынешнего тоннеля. Тут 
за три года никаких изменений в пла-
нах не произошло. Из схемы движе-
ния транспорта его исключат, но при-
способят для пешеходов, превратив 
в безопасный переход через насыпь, 
без необходимости карабкаться по 
Ж/Д путям.

 ► Степан ФЕДОРОВ

Вопрос с траффиком на улицах Балабаново в последние годы стал для 
администрации города одним из самых острых.
Решать проблемы пытались разными путями, проводя точечные изменения 
в схемах движения или полностью переосмысляя отдельные участки. Но 
в конечном итоге стало понятно, что без глобальных изменений самому 
активно развивающемуся городу района не обойтись.
Вариантов было много, но в конце концов региональный миндор 
и местные власти пришли к выводу, что помочь исправить ситуацию 
должно строительство эстакады на въезде в город.
Это решение было принято еще в 2021‑м году, и тут на руку балабановцам 
сыграла грядущая реконструкция Киевского шоссе, к началу которой 
регион должен подготовить альтернативные маршруты.
И сейчас пришло время делать первые шаги к большому проекту.

ПЕРВЫЙ ЭТАП БАЛАБАНОВСКОЙ ЭСТАКАДЫ ПЕРВЫЙ ЭТАП БАЛАБАНОВСКОЙ ЭСТАКАДЫ 
ОБОЙДЕТСЯ В 77 МИЛЛИОНОВОБОЙДЕТСЯ В 77 МИЛЛИОНОВ

«ЗОЛОТОЙ» ВЪЕЗД«ЗОЛОТОЙ» ВЪЕЗД

 ► После строительства эстакады тоннель станет пешеходным…

 ► …а арбузы придется продавать в другом месте.
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По мнению губернатора, это ре-
зультат  создания  современных 
турпродуктов, расширения сети 
маршрутов, обустройства мест для 
приёма туристов. Сегодня регион 
предлагает свыше 450 вариантов 
размещения, включая отели, сана-
тории, туристические базы, госте-
вые дома, места под кемпинги.
В этом году успешно прошла фе-

деральный отбор заявка на субси-
дирование строительства 9 быстро-
возводимых объектов. Новые ком-
фортабельные условия для отдыха 
будут созданы в Тарусском, Дзер-
жинском, Жуковском, Медынском 
и других районах. Местные жители 
получат дополнительно 360 рабо-
чих мест.
Владислав Шапша также обра-

тил внимание на то, что ряд малых 
городов в разные годы добился по-
беды в конкурсе на благоустрой-
ство городской среды. Новые кра-
сивые и функциональные террито-
рии радуют не только горожан, но 
и туристов.
— Запланирована реализация 

крупных инвестиционных проектов. 
В Боровском районе появится пер-
вый в стране сафари-парк. В Мало-
ярославецком инвесторы построят 
гостинично- оздоровительный ком-
плекс с агрофермой. В пригоро-
де Калуги будет создан крупный 
парк-отель. Кроме того, формиру-
ется заявка на создание особой 
экономической  зоны  туристско- 
рекреационного  типа, —  сказал 
губернатор.
По информации заместителя ми-

нистра культуры и туризма региона 
Полины Коченковой, в рамках пла-
на реализации Стратегии развития 

туризма в Калужской области и ис-
полнения поручений Президента 
РФ выделены 4 основных направ-
ления деятельности нашей работы: 
развитие туристской инфраструкту-
ры, продвижение туристских ресур-
сов, развитие событийного туризма 
и развитие социального туризма.
В числе примеров —  работа по 

созданию новых пляжей и разви-
тию «Императорского маршрута», 
формирование туристического кла-

стера и развитие инфраструктуры, 
в том числе строительство гостини-
цы уровня «5 звезд», глэмпингов, 
объекта сельского туризма, новых 
точек притяжения в виде тематиче-
ского парка и музея.
В рамках исполнения поручений 

Президента РФ по развитию при-
родных территорий инициирован 
проект «Большая Калужская тро-
па». Это благоустроенный маршрут 
в 200 км вдоль реки «Угра». В мае 
текущего года был открыт ее нуле-
вой километр. Реализация проекта 

пройдет в два этапа и завершится 
в 2024 году. На грант Фонда куль-
турных инициатив будут разработа-
ны сайт и приложение- навигатор по 
тропе с аудиогидом.
Развивается  сеть  туристско- 

информационных точек, обеспечен-
ных комплектами информационных 
материалов, оснащенных опознава-
тельными знаками.
Мобильная  информационная 

стойка ТИЦ с началом фестивально-
го сезона работает на всех крупных 
событийных мероприятиях.

Участниками регулярно про-
водимых  пресс- туров  стали 
представители СМИ Мурманской 
и Рязанской областей, съемочных 
групп федерального телеканала 
«Россия-24», программы «Пое-
хали!» Первого канала. Важным 
ресурсом информирования оста-
ется интернет. Ежемесячно выпу-
скается событийная афиша, кото-
рая размещается на всех цифро-
вых ресурсах.
Свой вклад в развитие туриз-

ма вносит киностудия «Военфильм 
Медынь». Ее генеральный директор 
Игорь Угольников рассказал о том, 
что в настоящее время идут съемки 
проекта о народном ополчении, но 
даже это не мешает экскурсионным 
группам быть на съемочной пло-
щадке. Здесь можно увидеть образ-
цы танков, самолетов, бронетран-
спортеров и гражданской техники 
времен вой ны. Есть идея создания 
небольшой железной дороги. Кино-
комплекс постоянно расширяется, 
растет и туристическая привлека-
тельность этого объекта. И, конечно, 
«Военфильм Медынь» остро вос-
требован на рынке производства 
кино о вой не. В планах —  установ-
ка большого экрана для того, что-
бы можно было видеть фрагменты 
фильма, который снимают.
В фокусе внимания Игоря Уголь-

никова  также Международный 
фестиваль фильмов и программ 
о космосе «Циолковский», прези-
дентом и инициатором проведе-
ния которого он является. Поэто-
му у Игоря Станиславовича также 
много задумок —  как сделать его 
еще интереснее и привлечь боль-
ше гостей.

Владислав Шапша поблагодарил 
Игоря Угольникова за труд и талант, 
заверил в дальнейшей поддержке 
его инициатив.
Еще одним рассмотренным про-

ектом стал Парк семейного отды-
ха «Белые берега» в Перемышль-
ском районе, где на 15 гектарах 
располагаются несколько искус-
ственных водоемов с песчаными 
пляжами. По словам его руково-
дителя Софии Никульченковой, 
территория  парка  обустроена 
всем необходимым, посещаемость 
составляет 35 000 человек в год. 
Собственники приняли участие 
в конкурсном отборе на получе-
ние  субсидий из федерального 
бюджета для создания 10 модуль-
ных средств размещения и стали 
одним из победителей.
Подводя итог, Владислав Шапша 

обратил внимание на то, что в реги-
оне реализуются и большие, и ма-
лые проекты —  на любые возмож-
ности и запросы туристов.
— Пусть сегодня туристическая 

отрасль играет не большую роль 
в региональном ВВП —  около 2%, 
тем не менее, мы понимаем, что 
есть резервы для роста и будем де-
лать все, чтобы наша область раз-
вивалась комплексно. Это не толь-
ко новые рабочие места, но и хоро-
шие возможности для путешествий, 
которые только укрепляют любовь 
к нашей Родине, —  сказал глава 
региона.
Он также подчеркнул, что раз-

личные  инструменты  поддерж-
ки отрасли помогают реализовать 
имеющийся потенциал. Необходи-
мо активнее заявляться в конкур-
сы на субсидирование обществен-
ных инициатив. Начиная с Калуги 
и Тарусы, надо реализовать про-
екты по созданию туристских ко-
дов центров городов.
Губернатор также рекомендо-

вал продолжить работу по созда-
нию инфраструктуры для пеше-
го и водного туризма и обратить 
внимание на информационную 
составляющую работы.
— От нашей слаженной рабо-

ты зависит эффективность выпол-
нения поставленной Президентом 
задачи обеспечить жителей стра-
ны доступными и комфортными 
условиями для отдыха. И мы все 
для этого сделаем, —  резюмиро-
вал Владислав Шапша.

В РАБОТЕ

31 июля губернатор 
Владислав Шапша в режиме 
видеоконференции провел 
заседание регионального 
Правительства.

Один из вопросов повестки был 
посвящен развитию сферы туризма.

Глава региона отметил:

— Наша область пользуется 
большой популярностью у туристов. 
Всего за три года въездной турпоток 
вырос на треть, с 2,5 млн. до 
3,3 млн. человек в год.

БОРОВСКИЙ РАЙОН ТОЖЕ РАЗВИВАЕТ БОРОВСКИЙ РАЙОН ТОЖЕ РАЗВИВАЕТ 
РЕГИОНАЛЬНЫЙ ТУРИЗМРЕГИОНАЛЬНЫЙ ТУРИЗМ
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ТУЖЕ ТУГОГО
Заниматься контролем налоговой 

дисциплины замглавы районной ад-
министрации Анне Горячевой при-
ходится регулярно. Налоги —  это 
часть доходов бюджета, а его судь-
бу контролирует тоже Горячева, яв-
ляясь начальником финотдела это-
го исполнительного органа. Поэ-
тому кто и сколько задолжал, она 
всегда знала лучше всех и в случае 
чего вызывала на такие же заседа-
ния межрайонной комиссии.
Но в этот раз  что-то пошло не так.
Что именно, становится понятно, 

как только вспомнишь, что и нало-
говая служба не избежала реструк-
туризации, ведущей, по идее любой 
реформы, к лучшему, но не минуемо 
сеющей хаос в процессе перемен. 
И они явили себя в виде несвоевре-
менного получения информации —  
кто и сколько не заплатил налогов, 
причитающихся Боровскому райо-
ну, до сих пор точно неизвестно, по-
скольку полных данных за первое 

полугодие 2023-го налоговая ещё 
не предоставила.
По той информации, которую до-

быть удалось, боровская админи-
страция отработала.
— За две недели обзвонили по-

рядка двухсот должников. Большая 
часть из них уже заплатила. Те, кто 
нет, вызваны на сегодняшнюю ко-
миссию. Раньше такие меры прино-
сили хороший результат, сейчас —  
посмотрим, —  предворила работу 
Анна Горячева.
Отметим, что перед началом ко-

миссионного разбора должников, 
нас —  представителей СМИ —  по-
просили не называть имён пред-
принимателей и компании, которые 
вызвали на разговор. И это говорит 
о многом: администрация района 
не ставит перед собой задачу при-
ковать представителей боровско-
го бизнеса к позорному столбу для 
всеобщего бичевания, поскольку 
прекрасно понимает, что большая 
часть из тех, кто задолжал налоги, 

рады бы заплатить, 
но нечем.
Насколько непро-

сто выживать в ны-
нешних экономиче-
ских  условиях  хо-
рошо проиллюстрировал короткий 
диалог  между Анной  Горячевой 
и директором некогда успешного 
предприятия, сейчас погрязше-
го в десятках миллионов раз-
личный долгов.
— Чем помочь?
— Отмените НДС! Мы ещё про-

дать ничего не успели, а уже надо 
платить!
Конечно, налог на добавленную 

стоимость был и до 2023-го. Но по-
купательская способность снижает-
ся, а варьировать с коммерческими 
предложениями так, как это делают 
ИП, предприятиям невозможно.
Но  это  всё  риторика  и  мысли 

вслух. И понять бизнесменов, ко-
торым нечем платить налоги, в ад-
министрации района могут, но про-

стить —  нет. У администрации свои 
заботы —  вся социалка сидит на 
бюджете. И если, как отметила Анна 
Горячева, сегодня не заплатят нало-
ги, завтра не на что будет кормить 
детей в садах и школах.
В  общем,  разговор  власти 

с бизнес- сообществом получился 
спокойный, но без вариантов для 
последних.
Злостным неплательщикам вы-

писали протоколы, а тех, кто в этот 
июльский день не явился на комис-
сию, найдут и вызовут в конце ав-
густа. В общем, как мы и говорили 
выше: сколько не прячься, а налоги 
тебя найдут.
ПОЛУТЕНЬ
Отдельным блоком шли предпри-

ниматели и организации, в которых 
сотрудники подозрительно мало по-
лучают за свою работу.
С теми, кто платит меньше мини-

мального размера оплаты труда, го-
ворить проще, и в итоге все или уже 
подняли зарплаты до минималки, 
или пообещал сделать это вот-вот.
Гораздо сложнее с теми, у кого 

в штате, считай, альтруисты. Ав-
тосервисы, швейные мастерские, 

кафе, магазины, 
строительные 
ф и л ь м ы  —  
везде  есть 
со трудни -
ки,  оформ-
ленные на 
полстав-
ки, а в од-

ной  фирме 
даже на 0,1.

Такие неполноценные взаи-
моотношения с рабочей силой 

представители бизнеса объясни-
ли тем, что им не требуются люди 
на  целую  ставку —  нет  столько 
работы. Закон им это не запреща-
ет. И при том, что каждого второго 
можно было смело ставить под со-
мнения, доказать нарушение трудо-
вого законодательства со стороны 
работодателя невозможно, пока на-
нятый сотрудник его, простите, не 
сдаст.
Об этом напомнил и прокурор Бо-

ровского района Хамид Костоев:
— Не  доверять  предпринима-

телям и подозревать, что они го-
ворят неправду, у нас оснований 
нет. Но мы изучим предоставлен-
ный нам перечень работодателей 
и проверим.
Но удастся ли надзорному орга-

ну вывести низкооплачиваемых по 
«белому» боровчан из полутени, 
которая лишает их социальных га-
рантий, зависит, как мы сказали, от 
того, разозлил ли работодатель на-
нятого сотрудника настолько, что он 
готов рассказать о «чёрной» зар-
плате и, как следствие, недопла-
ченных налогах
.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

Рабочая группа по легализации неформальной трудовой занятости и Межрайонная 
комиссия по урегулированию бюджетной и налоговой дисциплины в один день (27 июля) 
и в одном месте (в администрации Боровского района) собралась, чтобы узнать 
у руководителей малого и среднего бизнеса, когда уже они погасят свои задолженности 
по налоговым отчислениям и выведут из тени нанятых сотрудников?
В ожидании своего часа для взывания «комиссаров» к совести должников в коридоре 
переминались более двух десятков предпринимателей. Пришли, конечно, не все, кого 
вызвали на разговор: одни оперативно погасили «хвосты», предоставив платёжки, 
другие просто не явились —  до них тоже дотянутся руки, ибо сколько не прячься, 
а налоги тебя всё равно найдут.

ЗАПЛАТИ НАЛОГИ И ЖИВИ…ЗАПЛАТИ НАЛОГИ И ЖИВИ…

ДОЛЖНИКОВ ВЫЗВАЛИ ДОЛЖНИКОВ ВЫЗВАЛИ 
НА КОМИССИЮ НА КОМИССИЮ 
И ПОГРОЗИЛИ ПАЛЬЦЕМИ ПОГРОЗИЛИ ПАЛЬЦЕМ

БЮДЖЕТ
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ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ

Построить два четырёхэтажных дома 
в микрорайоне «Гагарин» в Балаба-

нове решил ООО КМДК «Союз- Центр» 
(преемник ЗАО «Плитспичпром»). Поми-
мо новостроек руководство предприятия 
намерено «реанимировать» два своих не-
достроя —  трёхэтажные дома, надстроив 
им ещё по этажу. В итоге амбициозный 
план пророчит явить на карте города че-
тыре дома в четыре этажа. Разрешение 
на это Росстройконтроль уже дал.

При этом сотрудники надзорного ве-
домства, посетившие стройплощадку 
и обследовавшие недострой, тут же вы-
явили нарушение со стороны застрой-
щика. Собственно, не обнаружить его 
может только слепой —  площадка, на 
которой уже идут работы, не огоро-

жена и доступ на неё имеют все, кому 
вздумается. Учитывая летние каникулы 
в школах, наличие массы свободного 
времени и жажды приключений, взду-
маться это может детям.
Но даже после указания Росстройкон-

троля на явное нарушение, застройщик 
не засуетился с установкой огражде-
ния —  его появление анонсировано на 
этой неделе.
2 августа мы заглянули на объекты 

«Союз-центра» в жилом микрорайо-
не —  обещанного забора нет. Хотя это 
не самое страшное. Покупатели уже 
проданных этим застройщиком домов 
не дождались в микрорайоне спортив-
ной площадки и  тем более детского 
сада, обещанного на этапе строитель-
ства и продажи жилья.

КАК-ТО ТАК

ЗАКОН И ПОРЯДОК

В ОДИН КЛУБОК
Главной  темой  приёма 

было обозначено миграци-
онное  законодательство, 
а  потому  основная  масса 
жалоб касалась незаконного 
или сомнительного прожи-
вания иностранных граждан 
в многоквартирных домах, их 
поведения в общественных 
местах и сложностей языко-
вого барьера влияющего на 
качество образования детей 
в смешанных группах детса-
дов и классов школ.
Все вопросы Хамид Косто-

ев взял на контроль. Часть 
из них —  законность пре-
бывания в РФ и проживания 
в МКД, предстоит отрабо-
тать сотрудникам ОМВД по 
Боровскому району —  его 
на совещании представлял 
Сергей Кадуев.
Однако реагировать на со-

общения граждан оператив-
но полицейским не позво-
ляет дефицит кадров. Сей-
час практически в каждом 

отделе у силовиков не хва-
тает сотрудников и для Бо-
ровского района, с располо-
женным на его территории 
Многофункциональным ми-
грационным центром (ММЦ) 
и  индустриальными  пар-
ками, —  это существенная 
проблема.
Тем не менее, за минувшее 

полугодие полицией прове-
дена работа по линии кон-
троля соблюдения миграци-
онного законодательства.
— За  отчётный  период 

сотрудники полиции про-
вели 27 рейдов совместно 
с областными коллегами. За 
шесть месяцев реализованы 
36 мероприятий по выявле-
нию фактов нарушения ми-
грационного законодатель-
ства. 19 человек не получи-
ли разрешение на въезд на 
территорию России, 17-ти 
сократили время пребыва-
ния на  территории РФ, —  
рассказал начальник поли-
ции Сергей Кадуев.

КАК МОГУТ
У местных органов власти 

в плане контроля миграци-
онного  законодательства 
полномочий ноль. Однако 
и они пытаются если не вли-
ять напрямую на проблему, 
то хотя бы помогать до неё 
добраться силовикам.
Глава  администрации 

города Сергей Галкин от-
метил,  что  его  сотрудни-
ки  работают  по  теме  ми-
грантов в постоянном ре-
жиме и в этом им помогаю 
управляющие  компании 
и сами жители, предостав-
ляющие информацию о ме-
стах массового проживания 
мигрантов.
Сообщать  о  подозри-

тельных квартирах можно 
постоянно.
К  этому  администрация 

Балабанова призывает жи-
телей города, публикуя для 
связи телефон своего отдела 
по социальным вопросам —  
8(48438) 6–13–06.
Именно так руководство 

города отслеживает реак-
цию сотрудников полиции 
на  поступившие  сигналы 
(соцотдел передаёт обра-
щения граждан в ОМВД по 
Боровскому району).
Кроме этого сотрудники 

администрации актуализи-
руют список компаний, чьи 
сотрудники массово прожи-
вают в Балабанове. Их ру-
ководителям постоянно на-
поминают о необходимости 
разъяснять своим времен-
ным иностранным сотруд-
никам правила поведения 
на территории города и про-
живания в МКД.
«Факт  административ-

ного наказания будет слу-
жить  поводом  для  рас-
торжения  трудовых  от-
ношений и последующей 
депортации» —  отмечают 
в администрации.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ В ОТДЕЛ ТРЕБУЮТСЯ:
  СЛЕДОВАТЕЛЬ,
 ДОЗНАВАТЕЛЬ,
 УЧАСТКОВЫЙ УПОЛНОМОЧЕННЫЙ ПОЛИЦИИ,
 ОПЕРУПОЛНОМОЧЕННЫЙ УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА,
  ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ ОХРАНЫ И 

КОНВОИРОВАНИЯ ПОДОЗРЕВАЕМЫХ И ОБВИНЯЕМЫХ,
 ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПАТРУЛЬНО-ПОСТОВОЙ СЛУЖБЫ,
 ПСИХОЛОГ ОРЛС.
  ВОЛЬНОНАЁМНЫЕ  ДОЛЖНОСТИ В ОТДЕЛ 

ПО ВОПРОСАМ МИГРАЦИИ. 

ОМВД РОССИИ ПО БОРОВСКОМУ 
РАЙОНУ ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ПО ВОПРОСАМ ОФОРМЛЕНИЯ НА СЛУЖБУ ОБРАЩАТЬСЯ В ОТДЕЛ КАДРОВ ОМВД РОССИИ 
ПО БОРОВСКОМУ РАЙОНУ:  Г. БАЛАБАНОВО, УЛ. ЛЕСНАЯ, 11-А

КОНТАКТНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ: 8-48438- 29945; 89206182076

ЕСТЬ КОНТАКТ!ЕСТЬ КОНТАКТ!

БАЛАБАНОВЦЫ БАЛАБАНОВЦЫ 
«СДАЛИ» ПРОКУРОРУ «СДАЛИ» ПРОКУРОРУ 
ПРОБЛЕМНЫЕ АДРЕСАПРОБЛЕМНЫЕ АДРЕСА

Такой шанс у них выпал на прошлой неделе во время 
проведения Хамидом Костоевым, возглавляющим надзорной 
орган Боровского района, личного приёма в администрации 
города.
О дате и времени его проведения местные паблики сообщали 
заранее, поэтому, кто хотел и  что‑то знал, пришёл и рассказал.

«СОЮЗ-ЦЕНТР» НАЧАЛ «СОЮЗ-ЦЕНТР» НАЧАЛ 
ДОСТРАИВАТЬ ДОМА ДОСТРАИВАТЬ ДОМА 
С НАРУШЕНИЯМИС НАРУШЕНИЯМИ
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В 2023 в Балабанове с особым пиете-
том отнеслись к пешеходам, сместив 

ракурс работ по благоустройству на тро-
туары. Ещё год назад глава администра-
ции Сергей Галкин вместе с депкорпусом 
решили максимально потратить бюд-
жетные деньги профильной программы 
на места передвижения пеших граждан. 

Работа в городе идёт с весны, и не-
сколько проектов уже завершены. В том 
числе, строительство пешеходной зоны 
с велодорожкой на улице Кооперативной. 
Здесь непролазную грязь скрыла брусчат-
ка, а для комфорта променада установле-
ны лавочки и освещение. 
Теперь на очереди тротуар с торца дома 

№ 20 на улице 50 лет Октября  длиной 27 
и шириной 1,2 метра.
Напомним, что в текущем году в Бала-

банове реализую  ещё один большой пе-
шеходный проект —  реконструкцию тро-
туара на улице Лесной (от ТЦ «Истья» до 
пересечения с улицей Гагарина). Здесь 
асфальтное покрытие заменят брусчат-
кой, а сама дорога станет местами шире 
и комфортнее —  появятся дополнитель-
ные лавочки, а позже, по доппрограмме, 
фонарное освещение. 
Заметим, что ракурс в сторону пеше-

ходов в Балабанове сместили ещё в про-
шлом году, когда реконструировали часть 
тротуара на улице 1 Мая (от городской би-
блиотеки до пересечения с ул. Гагарина). 
А вот на 2024-й уже запланировали ре-
конструкцию второй части —  между пере-
крестками с улицами Энергетиков и 50 лет 
Октября. После этого одна сторона «Пер-
вомайской» будет полностью благоустро-
ена, а там, можно переходить и на проти-
воположную сторону.
Но у города ещё есть должок перед 

жителями улиц Дзержинского и Воро-
шилова —  им обещали достроить троту-

ар, ведущий от удалённого микрорайона 
в город. Паузу в этом проекте сделали по-
тому, что в 2023-м на гагаринском поле 
начнётся строительство нового микро-
района, и подъезд к стройплощадке бу-
дет пролегать, как раз, в месте недостро-
енного тротуара. По имеющимся сейчас 

договорённостям, по завершению стро-
ительства жилого комплекса, именно его 
застройщик благоустроит оставшуюся 
часть тротуара. 
В целом, руководство городом имеет 

план реконструкции и строительства пе-
шеходных дорог во всех микрорайонах 
Балабанова —  за этим следят депутаты, 
которые при планировании трат бюджет-
ных средств лоббируют интересы своих 
округов. Но при этом нельзя не отметить 
разумность  —  приоритет администрация 
и Дума отдают тем тротуарам, на которых 
наиболее оживлен пешеходный поток. 

Ситуация с детскими пло-
щадками в Боровске мож-

но назвать отчасти парадок-
сальной. Здесь хватает ин-
тересных общественных 
пространств —  парк «Кар-
тинка», «Сказки Пушкина», 
«Нарния». Но при этом их 
состояние оставляет желать 
лучшего.

В администрации стараются поддер-
живать объекты благоустройства в при-
годном состоянии, но получается это не 
всегда. Например, горожане давно ждут 
ремонта «Картинки», но первые торги не 
состоялись, поскольку на них не вышел 
ни один подрядчик. Сейчас чиновники 

проводят второй аукцион, но не факт, 
что и он не закончится также.
Зато «посвежела» площадка на улице 

Рябенко. Тут на прошлой неделе уложи-
ли зеленое покрытие, которое уже успе-
ла оценить местная малышня. И судя по 
отзывам, осталась новинкой довольна.

Недавно жители рай-
онного центра об-

ратились за помощью 
к местным районным из-
бранникам. Проблема 
заключалась в том, что 
на улице 2 Лесной начал 
приходить в негодность 
пешеходный мост, кото-
рым пользовались мест-
ные жители. Сама по себе 
конструкция вы-
полнена из дере-
ва, так что перио-
дический ремонт 
её необходим.

На  просьбу  от-
кликнулись депу-
таты  Александр 
НЕКРАСОВ  и  Ма-
рина КОЧЕТКОВА. 
При их участии пе-
реправу привели 
в порядок, а жите-
ли выразили свою 
благодарность.
— Хочу  выра-

зить огромную благодарность: Мари-
не Кочетковой, Александру Ивановичу 
Некрасову, Евгению Шменделю, Игорю 

Кремпилову и ребятам, которые 
непосредственно производили 
работы! Спасибо Вам за отзывчи-
вость и неравнодушие к пробле-
ме нашего микрорайона. Пробле-
му решили капитально, а не для 
ответа в соцсетях: вместо дере-
вянных столбов было закруче-
но 6 винтовых свай, выполнена 
обвязка металлопрофилем, а уж 
потом выполнен деревянный на-
стил, без соприкосновения с тор-

фяным грунтом. Этот мостик прослужит 
нам долгие -долгие годы, —  отмечает 
одна из горожанок.

Ограничение в подаче ресурса 
продлится неделю, но пойдёт во 

благо.

С 6 августа в этом населённом пун-
кте начнутся плановые профилак-
тические работы, необходимые для 
подготовки котельной села к пред-
стоящему отопительному сезону.
Ремонт продлится до 13 августа.

БЛАГОУСТРОЙСТВООПЯТЬ

СООБЩА

ВРЕМЕННО

ШАГАЙ СМЕЛО!    ШАГАЙ СМЕЛО!    АДМИНИСТРАЦИЯ БОРОВСКА АДМИНИСТРАЦИЯ БОРОВСКА 
УШЛА В ДЕТСТВОУШЛА В ДЕТСТВО

ДЕПУТАТЫ ПОМОГЛИ ДЕПУТАТЫ ПОМОГЛИ 
С РЕМОНТОМ МОСТА В БОРОВСКЕС РЕМОНТОМ МОСТА В БОРОВСКЕ

У ВОРСИНЦЕВ НЕ БУДЕТ У ВОРСИНЦЕВ НЕ БУДЕТ 
ГОРЯЧЕЙ ВОДЫГОРЯЧЕЙ ВОДЫ

В ПОСЕЛЕНИЯХ

В БАЛАБАНОВЕ ПРОДОЛЖАЮТ В БАЛАБАНОВЕ ПРОДОЛЖАЮТ 
СТРОИТЬ ТРОТУАРЫСТРОИТЬ ТРОТУАРЫ
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ГЛАВНЫЙ ПРОЕКТ
СП  «Совьяки»  в  Боровском 

районе  занимает  второе место 
по числу входящих в его состав 
деревень. Насчитывается их 27, 
а проживает в них, по крайней 
мере согласно документам, более 
3 тысяч человек. На первый взгляд 
цифра не самая большая, но все 
меняется после начала дачного 
сезона. Тогда к этим 3 тысячам, по 
оценкам администрации, добавля-
ется еще порядка 20.
Подобный наплыв населения 

для чиновников не сулит ниче-
го хорошего, ведь увеличивается 
нагрузка на всю инфраструктуру, 
число запросов и жалоб. Стоит 
добавить сюда и то, что если по 
числу деревень Совьяки занимают 
второе место, то по размеру тер-
ритории они безоговорочно пер-
вые. Для понимания —  площадь 
поселения 22,5 тысячи гектаров, 
что по сути, является третью всего 
Боровского района. И за всей этой 
землей администрации поселения 
тоже нужно приглядывать, так что 
работы у неё хватает.
А  вот  насколько  она  с  ней 

справляется в прошлую пятницу 
рассказал возглавляющий мест-
ные власти Николай ГАЛЕНКОВ.
Самым главным проектом в по-

селении  не  только  этого  года, 
а  даже  всей  пятилетки,  стало 
строительство очистных соору-
жений  в  Совьяках.  Благодаря 
программе «Комплексного раз-
вития сельских территорий» дав-
няя мечта администрации о новом 
объекте стала явью.
— По срокам мы, конечно, не-

много запаздываем. Но на сегод-

няшний момент выполнено уже 
90% всех работ. Сейчас идет под-
готовка документов к сдаче. Мно-
го было вопросов —  один из них 
сети, проходящие под дорогами. 
Пришлось их разрывать, но уже 
в августе займемся восстанов-
лением проезжих частей. Сам же 
объект принесет большую пользу 
не только нашему поселению, но 
и всему району, поскольку пре-
кратится сброс стоков в Протву 
и наконец можно будет говорить 
о её очистке, —  отметил Николай 
Константинович.
Примечательно, что «в связке» 

с очистными, по условиям про-
граммы,  также шел  капремонт 
Дома культуры. И вот  он-то закон-
чился давным- давно, а главный 
проект пока еще «домучивают».
СЛОЖНАЯ ТЕРРИТОРИЯ
Не мог Галенков не остановить-

ся и на теме бывшего военного 
городка Митяево-1. Его вхожде-
ние в состав поселения изрядно 
прибавило хлопот местным вла-
стям, и сделать тут предстоит еще 
немало.
— Вопросов по этой террито-

рии много. В течение практически 
20 лет она была по сути броше-
на, поэтому пока мы ставим перед 
собой первоочередные задачи —  
обеспечить людей теплом, газом, 
водой. Последний отопительный 
сезон у нас прошел не без сбоев, 
но в целом спокойно. Возникаю-
щие проблемы решались быстро 
и в рамках установленных сро-
ков. И думаю, жители почувство-
вали результат проделанной рабо-
ты в этой сфере. В этом году уже 

прошли торги по замене котла, 
и уже к пуску отопления поста-
раемся его подготовить. В осталь-
ном оборудование готово, так что 
число жалоб должно уменьшить-
ся, —  рассказал Галенков.
Ну и третьей, важной для посе-

ления темой можно выделить по-
падание в программу «Комфорт-
ная городская среда». В прошлом 
году жители участвовали в  го-
лосовании, выбрав детскую пло-
щадку все в  том же Митяево-1. 
И в этом году проект был реали-
зован. У чиновников были подо-
зрения, что срок исполнения ра-
бот может затянуться, но подряд-
чик смог собраться и сдать объект 
в срок. В планах на следующий 
год —  благоустройство пешеход-
ной дорожки, и Николай Констан-
тинович выбором жителей остал-
ся доволен.
— У нас помимо дорожки на го-

лосовании была территория воз-
ле «ракеты»,  где люди отдыха-
ют. Рассудили пользователи пра-
вильно, выбрали дорожку, что на 
мой взгляд, сейчас действительно 
важнее. У нас на этой территории 
есть спортивная площадка,  те-
перь появилась детская. И троту-
ар, можно сказать, закончит бла-
гоустройство этой части бывше-
го военного городка, —  считает 
Галенков.
АКТИВНАЯ ДЕРЕВНЯ
Что до вопросов от жителей, то 

в этот раз пользователи порадо-
вали, а может и напротив, огорчи-
ли Николая Константиновича сво-
ей активностью. При этом особен-
но в глаза бросились сообщения 
из деревни Беницы, которые бук-
вально «захватили» ленту. Люди 
обеспокоены застройкой водо-
охранной зоны со стороны одно-
го из собственников. Так что не 
удивительно, что именно им глава 
администрации ответил в первую 
очередь.

— Обсуждать этот вопрос сей-
час несколько рано. Контролиру-
ющие органы, в том числе и по на-
шему обращению, проверяют за-
конность всех предпринимаемых 
собственником действий. Была 
выездная комиссия на месте, в на-
стоящий момент работ никаких не 
проводится. Необходимо дождать-
ся итогов, если  какие-то наруше-
ния есть и нанесен урон, то все 
восстановят, —  ответил Галенков.
Но одной лишь проблемой жите-

ли Бениц не ограничились. Их так-
же заинтересовала возможность 
создания ТОСа в своем населен-
ном пункте. В ответ на это Гален-
ков пояснил, что в поселении на 
сегодняшний день уже есть три 
подобных объединения, и в адми-
нистрации только рады, если жи-
тели готовы самоорганизоваться. 
Поэтому Николай Константинович 
сначала пригласил желающих ак-
тивистов к нему, чтобы подробно 
разобрать все дальнейшие шаги, 
а потом и вовсе согласился сам 
приехать в деревню, чтобы заодно 
обсудить и все другие вопросы..
ДОРОГИ И ОБОЧИНЫ
Были вопросы и из других на-

селенных пунктов. Например, жи-
тель Совьяков поинтересовался, 
когда в деревне сделают доро-
гу. В конце прошлого года здесь 
положили новый асфальт, но по-
сле зимы он «растаял» вместе со 
снегом. После этого дорожники 
подлатали несколько отрезков, 
но целиком проезжую часть не 
восстановили.
На это Галенков отметил, что 

дорога в собственности у обла-
сти, и местные власти починить 
её не могут. Региональный под-
рядчик привел в порядок самые 
бедственные участки, и как от-
метил Николай Константинович, 
сейчас ни у него, ни у других жи-
телей никаких проблем с проез-
дом нет.

Дорожную  тему  продолжили 
обсуждением участка Совьяки- 
Сатино недалеко от деревни Ми-
тинки. Тут селяне также остались 
недовольны ремонтом, поскольку 
он затронул лишь одну часть про-
блемного отрезка.
— Здесь под проезжей частью 

проходит три крупных ветки га-
зопровода. В связи с эти, когда 
планировали ремонт,  эту часть 
из плана убрали, поскольку про-
ект получался очень дорогостоя-
щим —  сети нужно было перено-
сить или строить  какой-то мост. 
Поэтому было принято решение 
просто сделать асфальтирование. 
Дорога тоже областная, регион 
контролирует ход работ, —  пояс-
нил Галенков.
Не обошли вниманием и тему 

зарастания борщевиком. Причем 
её, как ни странно, поднял сам Ни-
колай Константинович, когда речь 
зашла про сельскохозяйственные 
земли. В СП «Совьяки» ядовитое 
растение уже «подмяло» под себе 
большие территории рядом с де-
ревней Ильино,  и  подбирается 
к другим населенным пунктам, где 
его пока получается сдерживать.
— Проблема действительно есть, 

мы  стараемся принимать меры. 
В этом году рядом с населенными 
пунктами было обработано поряд-
ка 10 гектаров. Но люди, разбира-
ющиеся в сельском хозяйстве, по-
нимают, что одними нашими си-
лами эту борьбу выиграть нельзя. 
Нужно чтобы участвовали все соб-
ственники, чтобы земля не про-
стаивала, а поля активно исполь-
зовались. Сейчас готовится закон 
об увеличении суммы штрафа за 
допущение зароста борщевиком, 
и мы активно работаем с владель-
цами участков. Также готовится 
районная программа по противо-
действию этому сорняку, и надеем-
ся она будет нам хорошим подспо-
рьем, —  рассказал Галенков.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ЖИТЕЛИ БЕНИЦЫ ЖИТЕЛИ БЕНИЦЫ 
«ЗАВАЛИЛИ» НИКОЛАЯ «ЗАВАЛИЛИ» НИКОЛАЯ 
ГАЛЕНКОВА ЧЕРЕЗ СЕТЬГАЛЕНКОВА ЧЕРЕЗ СЕТЬ

Период отчетов глав администраций по итогам полугодия 
продолжается. И пускай прошло уже даже не 6, а 7 месяцев, 
рассказать жителям о проделанной работе успели не все 
руководители поселений.
На прошлой неделе в прямой эфир вышел глава 
администрации СП «Совьяки» Николай ГАЛЕНКОВ. Помимо 
обзора ситуации на вверенной ему территории, он также 
ответил на вопрос от селян, а их ему прислали немало.
При этом самую большую активность проявили жители 
деревни Беницы, комментарии от которых порой шли 
сплошным потоком.

ЕСТЬ ВОПРОСЫ!БЕНИЦА
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Такое развлечение готовят сотрудники 
городского Дома культуры. Предварять 
вечерний показ будет развлекательная 
программа, которая начинается 4 авгу-
ста в 20:00. В этот день покажут фильм 

«Королева бензоколонки». Аналогичные 
вечера в рамках проекта «Городская ки-
нопятница» для балабановцев готовят 
на 11 и 18 августа. Пройдут они в сквере 
«Городской» на ул. Гагарина.

Уже несколько летних сезонов Центр 
физкультуры и спорта г. Балабаново 

устраивает «Кросс-кантри велогонку». 
И проходит она в лесном массиве на бе-
регу Страдаловки.
В этом году локация останется преж-

ней, протяженность трасс разной —  для 

матерых велогонщиков и новичков. Ре-
гистрация уже идет через соцсети ЦФиС.
Так что 13 августа катите свой велик 

на Страдаловку к 10:00 —  в это вре-
мя начну выдавать номера участникам 
заезда.
В 11:00 старт!

Случится это 12 и 19 авгу-
ста, само собой, в г. Бала-

баново: именно там находится 
зона отдыха «Дивный берег» 
на реке Страдаловке, в кото-
рой и водятся именно дивные 
караси.

Рыбалка организованная, 
в рамках фестиваля, кото-
рый проведёт администра-
ция города, Центр физкуль-
туры и спорта и инициатив-
ная группа рыболовов.
В первый день закидывать удочки бу-

дут опытные рыбаки, во второй —  дети. 
Всего планируют прикормить к берегу 
порядка 70 участников.

Регистрация уже идёт по электронной 
почте (gennady.silaev@mail.ru) и телефо-
ну 8–910–524–57–92.
Так  ч то  не  отк ладывайте  на 

 когда- нибудь то, что можно поймать 12 
и 19 августа.

В Боровском районе ко дню Военно- 
морского флота всегда было особое 

отношение. В первую очередь, это связа-
но с именем адмирала Дмитрия Сеняви-
на, одного из основателей Севастополя 
и Черноморского флота, который родил-
ся в деревне Комлево.

Сегодня, как и каждый год, торже-
ственные мероприятия в честь дня ВМФ 
прошли на двух площадках —  в самой 
деревне Комлево и возле памятника ад-
миралу в районном центре.

Сегодня боровчане поздравили всех, 
чья судьба связана с ВМФ и почтили па-
мять ушедших поколений. —  Уважаемые 
моряки военного флота России! Вы сим-
вол мощи и величия нашей страны, её 
гордость и несокрушимый щит. Поздрав-
ляю вас с праздником! Желаю всем офи-
церам, мичманам, матросам богатырско-
го здоровья и новых побед в служении 
Отечеству, —  обратился ко всем моря-
кам и ветеранам флота глава админи-
страции Боровского района Николай 
КАЛИНИЧЕВ.

ИНТЕРЕСНО

ПОГНАЛИ!

ОТДЫХ

ПОВОД

КИНО ПОД ОТКРЫТЫМ НЕБОМ КИНО ПОД ОТКРЫТЫМ НЕБОМ 
ПОКАЖУТ В БАЛАБАНОВЕПОКАЖУТ В БАЛАБАНОВЕ

ВЕЛОГОНКУ ОПЯТЬ УСТРОЯТ В ЛЕСУВЕЛОГОНКУ ОПЯТЬ УСТРОЯТ В ЛЕСУ

ДИВНЫХ КАРАСЕЙ БУДУТ ДИВНЫХ КАРАСЕЙ БУДУТ 
ЛОВИТЬ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕЛОВИТЬ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ

БОРОВСКИЙ РАЙОН БОРОВСКИЙ РАЙОН 
ОТМЕЧАЕТ ДЕНЬ ВМФОТМЕЧАЕТ ДЕНЬ ВМФ

БУДЬ АКТИВНЫМ!

Такую акцию в учреждении запустили 
ко Дню Физкультурника.

Суть очень проста —  всех желающих 
просят придумать емкую и запоминаю-
щуюся фразу, которая вызывала бы по-
ложительное отношение к спорту и фи-
зической культуры длиной не более 10 
слов. Её нужно записать на видео, при 
этом обязательно использовать фор-
му или другую спортивную атрибути-
ку, и прислать её в группу ермолинского 
стадиона.
Прием работ ведется до 10-го августа, 

после чего жюри выберет три лучших 
фразы и наградит их авторов призами 
и грамотами. Самый же лучший слоган 
помимо этого будет до конца года сто-
ять на постах стадиона в виде хэштега.

УЧАСТВУЙ!

СТАДИОН «ТРУД» ИЩЕТ СТАДИОН «ТРУД» ИЩЕТ 
НОВЫЙ СЛОГАННОВЫЙ СЛОГАН
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  ○○ монтажники РЭА и Пмонтажники РЭА и П
  ○○ намотчики катушекнамотчики катушек
  ○○  инженеры-технологи по металлообработке инженеры-технологи по металлообработке
  ○○  слесарь-ремонтник промышленного  слесарь-ремонтник промышленного 

оборудованияоборудования
  ○○ инженеры-конструкторыинженеры-конструкторы
  ○○ инженер-программистинженер-программист
  ○○ специалисты по кооперацииспециалисты по кооперации

  ○○ токари-универсалытокари-универсалы
  ○○ заточникзаточник
  ○○ инженер-технолог по сваркеинженер-технолог по сварке
  ○○ инженер-технологинженер-технолог
  ○○ наладчик КИП и Аналадчик КИП и А
  ○○ мастер производственного участкамастер производственного участка
  ○○ наладчик технологического оборудованияналадчик технологического оборудования
  ○○ инженер по нормированию трудаинженер по нормированию труда

НАЙМ ЖИЛЬЯНАЙМ ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное производствоМонтажно-сборочное производство Механическое производствоМеханическое производство

Но перед этим за-
крутила сценарий, 

достойный хорошего 
экшена.

Прежде  чем  отой-
ти  в  мир  иной,  ди-
кий  зверь  совершил 
незаконное  проник-
новение на  частный 
участок  в  деревне 
Сатино.  Владельцы 
попытались оттеснить 
этот несанкциониро-
ванный набег, но раз-
рулить ситуацию мир-
ным  путём  помешал 
хозяйский пёс —  пой-
мал пастью названно-
го гостя. Белка, есте-
ственно,  начала  от-
биваться, и хозяину собаки пришлось 
переключиться уже на освобождение са-
мой белки. Она такого душевного порыва 
не оценила и укусила потенциального ос-
вободителя перед тем, как испустить дух.
Когда страсти улеглись, появился во-

прос:  а  не  заражен ли  лесной  зверь 
бешенством?
По словам заведующей боровской 

ветстанцией  Анастасии  Локтиной, 

предварительные  исследования  не 
выявили признаков опасной болезни. 
И всё же окончательно быть спокойным 
псу и его хозяину можно будет только 
после того, как придут результаты из 
Калуги.
Скрестить пальцы в ожидании теперь 

надо не только участникам локального 
сражения, но и всему Боровскому райо-
ну: если в Калуге выявят бешенство, то 
у нас объявят карантин.

ДА УЖ!

ЗАБЛУДШАЯ БЕЛКА УМЕРЛА ЗАБЛУДШАЯ БЕЛКА УМЕРЛА 
И ОЗАДАЧИЛА РАЙОНИ ОЗАДАЧИЛА РАЙОН

Большим сюрпризом для жителей Бо-
ровского района такие выводы специ-

алистов не назовешь —  эта версия и так 
была у пользователей соцсетей самой 
главной.

Напомним, что в июне мор рыбы в Про-
тве  случился  дважды  и  оба  раза  на 
участке реки в районе Вашутино. На ме-
сто выезжали местные власти и специ-
алисты. Были взяты пробы воды и, нако-
нец, их результат озвучили официально.
— По информации коллег из Роспри-

роднадзора, сброс сточных вод с очист-

ных сооружений осуществляется с пре-
вышением допустимых концентраций 
загрязняющих веществ, которые оказы-
вают воздействие на водные биоресур-
сы, а также негативно сказываются на 
санитарные показатели реки в целом, —  
рассказали в минприроды региона.
Теперь все материалы направлены 

в прокуратуру для проведения провер-
ки и наказания виновных. Но несмотря 
на все эти меры, есть подозрение, что 
до окончания идущей реконструкции 
исключить подобные происшествия не 
получится.

ИТОГ

РЫБУ В ПРОТВЕ УБИЛИ РЫБУ В ПРОТВЕ УБИЛИ 
ЕРМОЛИНСКИЕ ОЧИСТНЫЕЕРМОЛИНСКИЕ ОЧИСТНЫЕ
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МП «Дом учёных» приглашает 
на экскурсии в августе 2023 г.:

05 августа 
Экскурсия в Государственный историко- 
художественный и литературный музей- 

заповедник «Абрамцево». 12+
06 августа 

Экскурсия в Государственный историко- 
художественный и ландшафтный музей- 

заповедник «Царицыно». 12+
12 августа 

Экскурсия в музей —  заповедник 
«Коломенское».12+

13 августа 
Экскурсия в «Главный Храм ВС РФ и по музейному 

комплексу «Дорога Памяти». 12+
19 августа 

Экскурсия в древний город Переславль- 
Залесский —  Золотое кольцо России. 12+

20 августа 
Экскурсия в музей семьи Цветаевых. Обзорная 

экскурсия по г. Таруса. 12+

26 августа 
Экскурсия в Государственный дворцово- парковый 

музей- заповедник «Кусково». 12+

27 августа 
Экскурсия в Оптину Пустынь, Шамордино, 

с.Клыково. 12+

Телефоны кассы:  
39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90 Ре

кл
ам

а.

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

Требуется уборщица. Телефоны:  
39-7-04-41,  8-910-915-56-06

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК  
(2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработнаяплата:по
результатамсобеседования.
Требованияк кандидату:
Безвредныхпривычек
Условия:график5/2,
полнаязанятость.
ОформлениепоТКРФ.

Заработнаяплата:по
результатамсобеседования.
Требованияк кандидату:Без
вредныхпривычек
Условия:графиксменный,
полнаязанятость.
ОформлениепоТКРФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

В Балабанове на улице Зелёной 
в прошлую пятницу, 28 июля, 

опять возникли проблемы на 
линии.

Падение дерева после ночно-
го ливня с ветром привело к об-
рыву проводов уличного осве-
щения в удалённом микрорайо-
не города.
Поскольку фонарным освеще-

нием занимается муниципальный 
Многофункциональный центр об-
служивания населения, то имен-
но его сотрудники работали над 
восстановлением уличной под-
светки.  Заметим,  что неделей 

ранее в этом микрорайоне па-
дал столб, принадлежащий РЭС. 
В этом ЧП тоже обвинили упав-
шее дерево, которое ветками по-
тянуло за собой провода на опо-
ре. А учитывая, что на ул. Зелё-
ной растёт большое количество 
старых деревьев, подобные ЧП 
с их падением могут повториться.
Внимание на это обратил и ди-

ректор МФЦОН Евгений Леонов. 
Он уже пообещал вниматель-
но проанализировать ситуацию 
и, в случае необходимости, про-
вести опиловку проблемных на-
саждений в рамках муниципаль-
ного контракта.

МЫСЛЬ

НЕПОГОДА ЗАСТАВЛЯЕТ НЕПОГОДА ЗАСТАВЛЯЕТ 
МФЦОН МЕНЯТЬ ПЛАНЫМФЦОН МЕНЯТЬ ПЛАНЫ

12+12+



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


